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 المرحلية المختصرة المالية تقرير المراجعة حول القوائم 
 

 إلى السادة رئيس وأعضاء مجلس الإدارة
 الشركة العربية لصناعة الألمنيوم )آرال( 

 المساهمة العامة المحدودة
 المملكة الأردنية الهاشمية -عمان 

 
 مقدمة

     محدودة كما في العامة  المساهمة  ال شركة العربية لصناعة الألمنيوم )آرال(  لللقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة  
المختصرة كما في    2024آذار    31 المرحلية  المالي  المركز  قائمة  تتكون من  الدخل  و  2024آذار    31والتي  المرحلية  الاخرالشامل  قائمة 

المنتهية في ذلك التاريخ،   للفترة المختصرة وقائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة  
  بالتقارير ( الخاص 34)رقم الدولي المحاسبة القوائم المالية المرحلية المختصرة وفقاً لمعيار هذه إعداد وعرض مجلس الإدارة مسؤول عن إن 

 إلى مراجعتنا. إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة استنادً  . المالية المرحلية
 

 نطاق المراجعة 
( المراجعة  بعمليات  الخاص  الدولي  للمعيار  وفقاً  المراجعة  بإجراءات  قمنا  "مراجعة  2410لقد  مدقق   القوائم(  يؤديها  التي  المرحلية    المالية 

عن الأمور  المسؤولين الأشخاص من  ات، بشكل رئيسيالاستفسارتتضمن مراجعة القوائم المالية المرحلية إجراء المستقل للمنشأة"، الحسابات 
الأخرى.   المراجعة  وإجراءات  التحليلية  الإجراءات  وتطبيق  والمحاسبية،  عن  ي المراجعة    نطاقإن  المالية  جوهري  بشكل  أعمال قل    نطاق 

جميع الأمور الجوهرية التي قد يتم الكشف عنها  الحصول على تأكيد حول  مكننا من  ي لا    وبالتاليتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية،  ت التدقيق التي  
 . هالا نبدي رأي تدقيق حول وعليه فإنناعند تدقيق القوائم المالية، 

 
 الاستنتاج 

المرفقة  إاستنادً   المختصرة  المرحلية  المالية  القوائم  بأن  الاعتقاد  إلى  يدعو  ما  لنا  يتبين  لم  مراجعتنا،  إعدادها  لى  يتم  النواحي  لم  جميع  من 
 . المالية المرحلية بالتقارير( الخاص 34)رقم الدولي المحاسبة وفقاً لمعيار  الجوهرية 

 
 المجموعة المهنية العربية                          المملكة الأردنية الهاشمية -عمان 

 عادل أيوب                                                                                                 2024  نيسان 30في 
 499إجازة رقم                                                                                                 
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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 ( ة مدققال)غير  2024آذار  31كما في   ة المختصر ةالمركز المالي المرحلي قائمة

 
 آذار   31  

2024 
 

  كانون الأول 31
2023 

 دينــار   دينــار  إيضاحات  الموجودات 

 مدققة     موجودات متداولة 

 553 614 1  330 586 1  نقد في الصندوق وأرصدة لدى البنوك
 266 896 1  178 987 1  شيكات برسم التحصيل 

 261 741 1  690 543 1  ذمم مدينة
 797 643 4  645 687 4 3 بضاعة

 863 303  962 274  أرصدة مدينة أخرى 

 740 199 10  805 079 10  مجموع الموجودات المتداولة 

     موجودات غير متداولة 
 295 232  243 228  الشامل الآخر  الدخلمن خلال العادلة موجودات مالية بالقيمة 

 747 365  747 365  استثمارات عقارية 
 176 39  176 39  استثمار في شركات حليفة 

 451 523 4  147 444 4  ممتلكات ومعدات 
 986 205  986 205  مشاريع تحت التنفيذ 

 655 366 5  299 283 5  مجموع الموجودات غير المتداولة 

 395 566 15  104 363 15  مجموع الموجودات 

     المطلوبات وحقوق الملكية  
     المطلوبات  

     مطلوبات متداولة 
 766 32  529 32  بنك دائن 

 297 625 1  297 250 1  قرض 
 416 239 1  142 566 1  ذمم دائنة 

 689 201 1  247 078 1  أرصدة دائنة أخرى 
 657  657  مخصص ضريبة الدخل والمساهمة الوطنية

 825 099 4  872 927 3  المتداولة مجموع المطلوبات 

     حقوق الملكية 
    5 حقوق ملكية حملة الأسهم 

 000 750 6  000 750 6  رأس المال  
 000 345  000 345  علاوة الإصدار  
 046 439 3  046 439 3  احتياطي إجباري 

 651 725  651 725  اختياري احتياطي 
 (340 328)  (392 332)  التغير المتراكم في القيمة العادلة 

 213 535  927 507  أرباح مدورة 

 570 466 11  232 435 11  مجموع حقوق الملكية  

 395 566 15  104 363 15  مجموع المطلوبات وحقوق الملكية  

 
 
 

 معها أتقر و  (ةمدققال)غير  المرحلية المختصرة المالية قوائمالمن هذه   إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءا  
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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة عامة  المساهمة ال

   ( غير المدققة) 2024آذار   31للفترة المنتهية في   ةالمختصر  ة المرحليالاخر الدخل الشامل  قائمة

 
 2023آذار    31  2024آذار    31 
 دينــار   دينــار  

 760 545 2  565 470 2 المبيعات
 (681 315 2)  (554 268 2) كلفة المبيعات 

 079 230  011 202 مجمل الربح 
 (104 39)  (601 43) مصاريف البيع والتوزيع

 (261 152)  (242 153) مصاريف إدارية 
 (964 10)  (963 17) مصاريف تمويل 
 490  509 إيرادات أخرى 

 (000 15)  (000 15) خسائر ائتمانية متوقعة  مصروف

 240 13  (286 27)   الفترة   ربح)خسارة(  

    
    الآخر الدخل الشامل 

 (920 1)  (052 4) للموجودات المالية  التغير المتراكم في القيمة العادلة 

 320 11  (338 31) والدخل الشامل للفترة الربح  )الخسارة( 

    
    

 دينار   0,002  دينار   (0,004) الفترة  خسارة( ربح)  الحصة الأساسية والمخفضة للسهم من

 
 
 

 تقرأ معهاو  )غير المدققة( من هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة  إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءا  
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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة عامة  المساهمة ال

   ( غير المدققة)  2024آذار  31للفترة المنتهية في   ة المختصر  ةالمرحلي  التغيرات في حقوق الملكية قائمة

 

 
 
 

 تقرأ معهاو  )غير المدققة( من هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة  إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءا  
 
 
 
 

 
 رأس  
 المال 

 علاوة  
 الإصدار 

 احتياطي  
 إجباري 

 احتياطي  
 إختياري 

 التغير المتراكم 
 في القيمة العادلة

 أرباح  
 المجموع   مدورة 

 دينـار  دينـار  دينـار  دينـار  دينـار  دينـار  دينـار  

 209 958 11 901 997 (389 299) 651 725 046 439 3 000 345 000 750 6 2022الأول   كانون  31
 240 13 240 13 000 000 000 000 000 ربح الفترة
 (920 1) 000 (920 1) 000 000 000 000 القيمة العادلة  احتياطي التغير في 

 529 969 11 141 011 1 (309 301) 651 725 046 439 3 000 345 000 750 6 2023آذار    31

        
 570 466 11 213 535 (340 328) 651 725 046 439 3 000 345 000 750 6 2023الأول   كانون  31

 (286 27) (286 27) 000 000 000 000 000 الفترة خسارة 
 (052 4) 000 (052 4) 000 000 000 000 القيمة العادلة  احتياطي التغير في 

 232 435 11 927 507 (392 332) 651 725 046 439 3 000 345 000 750 6 2024آذار    31
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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 ( غير المدققة)  2024آذار  31في للفترة المنتهية  ة المختصر ة المرحليالتدفقات النقدية  قائمة

 
 2023آذار    31  2024آذار    31 
 دينــار   دينــار  

    الأنشطة التشغيلية 
 240 13  (286 27) قبل الضريبة الفترة  ربح)خسارة( 

    تعديلات 
 964 10  963 17 مصاريف تمويل 

 000 15  000 15 خسائر ائتمانية متوقعة مخصص 
 459 98  076 121 استهلاكات  

 (439)  (455) إيرادات فوائد  
    التغير في الموجودات والمطلوبات 

 016 390  (912 90) شيكات برسم التحصيل 
 (491 569)  571 182 ذمم مدينة  

 347 204  (848 43) بضاعة
 (363 8)  901 28 أرصدة مدينة أخرى 

 480 145  726 326 ذمم دائنة 
 (236 155)  (442 123) أرصدة دائنة أخرى 

 (858 74)  000 المدفوعة  والمساهمة الوطنية  ضريبة الدخل 

 119 69  294 406 الأنشطة التشغيلية من  التدفق النقديصافي 

    الأنشطة الاستثمارية 
 (019 59)  (772 41) شراء ممتلكات ومعدات 

 000  000 مشاريع تحت التنفيذ 
 439  455 إيرادات فوائد مقبوضة 

 (580 58)  (317 41) التدفق النقدي المستخدم في الأنشطة الاستثمارية صافي 

    الأنشطة التمويلية 
 504 1  (237) بنك دائن 

 284 151  (000 375) ض قر
 (964 10)  (963 17) مصاريف تمويل مدفوعة 

 824 141  (200 393) الأنشطة التمويلية من  )المستخدم في(التدفق النقديصافي 

 363 152  (223 28) صافي التغير في النقد وما في حكمه
 416 376  553 614 1 النقد وما في حكمه كما في بداية الفترة

 779 528  330 586 1 النقد وما في حكمه في نهاية الفترة 

 
 
 

 تقرأ معها و  )غير المدققة( من هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءا   
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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 ( غير المدققة)   2024آذار  31 المرحلية المختصرة  المالية قوائمال إيضاحات حول 

 

 عــــــام  (1
  6 000 000برأسمال قدره  1976آذار  6( بتاريخ 100تأسست الشركة العربية لصناعة الألمنيوم المساهمة العامة المحدودة تحت الرقم ) -

  6  750  000زيادة رأسمال الشركة ليصبح    1998أيار    10دينار، قررت الهيئة العامة للشركة في اجتماعها غير العادي المنعقد بتاريخ  
 ( دينار للسهم.0,75دينار بعلاوة إصدار بقيمة )

 من أهم غايات الشركة القيام بصناعة الألمنيوم وبثقه وتقطيعه وسحب بروفيلاته وصناعة المواد الأولية لمادة الألمنيوم.  -
 . 2024 نيسان 30تم إقرار القوائم المالية المرحلية المختصرة من قبل لجنة التدقيق المنبثقة عن مجلس إدارة الشركة بجلستها المنعقدة  ✓
 
 أهم السياسات المحاسبية  (2
 )التقارير المالية المرحلية(. 34تم إعداد القوائم المالية المرحلية المختصرة )غير المدققة( وفقا لمعيار المحاسبة الدولي  -
لمعدة إن القوائم المالية المرحلية المختصرة )غير المدققة( لا تتضمن كافة المعلومات والإيضاحات المطلوبة للقوائم المالية غير المختصرة ا -

، كما أن نتائج فترة الثلاثة 2023كانون الأول    31كما في    للشركةوفقا لمعايير التقارير المالية الدولية ويجب أن تقرأ مع القوائم المالية  
 . 2024كانون الأول  31لا تمثل بالضرورة مؤشرا للنتائج المتوقعة للسنة المالية التي ستنتهي في   2024آذار  31أشهر المنتهية في 

 .للشركةإن الدينار الأردني هو عملة إظهار القوائم المالية المرحلية المختصرة والذي يمثل العملة الرئيسية  -
 

 التغيرات في السياسات المحاسبية 
المنتهية في إن السياسات المحاسبية المتبعة في إعداد القوائم المالية المرحلية المختصرة متماثلة مع السياسات المحاسبية التي تم اتباعها للسنة  

 باستثناء ما يلي: 2023كانون الأول  31
 

 ( تصنيف المطلوبات على أنها متداولة أو غير متداولة 1معيار المحاسبة الدولي )

(، والتي توضيح  1تعديلات على معيار المحاسبة الدولي رقم )  2022أصدر المجلس الدولي للمعايير المحاسبية في شهر تشرين الثاني   -
 كيفية تأثير الشروط التي يجب على الكيان الامتثال لها خلال اثنتي عشرة شهرا  بعد نهاية فترة التقارير على تصنيف الالتزام.

 ، ولم يكن لهذه التعديلات أثر جوهري على القوائم المالية للشركة.2024كانون الثاني   1تم تطبيق هذا المعيار اعتبارا من  ✓
 

 ( التزامات الإيجار في البيع وإعادة التأجير 16المعيار الدولي لإعداد التقارير المالية رقم ) 
(،  16تعديلات على معيار المحاسبة الدولي لإعداد التقارير المالية رقم ) 2022أصدر المجلس الدولي للمعايير المحاسبية في شهر أيلول  -

المعيار الدولي لإعداد    والتي توضح كيفية قياس الالتزام الخاص بالإيجار بعد ذلك في عمليات البيع وإعادة الإيجار التي تستوفي متطلبات
 ( ليتم معالجتها كعملية بيع. 15رقم ) التقارير المالية

 ، ولم يكن لهذه التعديلات أثر جوهري على القوائم المالية للشركة.2024كانون الثاني   1تم تطبيق هذا المعيار اعتبارا من  ✓
 

 ( ترتيبات تمويل الموردين 7( والمعيار الدولي لإعداد التقارير المالية رقم )7معيار المحاسبة الدولي رقم )
( والمعيار الدولي لإعداد 7تعديلات على معيار المحاسبة الدولي رقم )  2023أصدر المجلس الدولي للمعايير المحاسبية في شهر أيار   -

 (، تطلب من الكيانات تقديم معلومات نوعية وكمية حول الترتيبات المالية مع الموردين. 7التقارير المالية )
 ، ولم يكن لهذه التعديلات أثر جوهري على القوائم المالية للشركة.2024كانون الثاني   1تم تطبيق هذا المعيار اعتبارا من  ✓
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 الشركة العربية لصناعة الألمنيوم )آرال( 
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 )غير المدققة(   2024آذار  31إيضاحات حول القوائم المالية المرحلية المختصرة 

 
 استخدام التقديرات 

لمطلوبات إن إعداد القوائم المالية وتطبيق السياسات المحاسبية يتطلب من إدارة الشركة القيام بتقديرات واجتهادات تؤثر في مبالغ الموجودات وا
وكذلك  والمخصصات  والمصاريف  الإيرادات  على  أيضا  تؤثر  والاجتهادات  التقديرات  هذه  إن  المحتملة.  الالتزامات  عن  والإفصاح  المالية 

وأوقات    احتياطي مبالغ  لتقدير  هامة  واجتهادات  بأحكام  القيام  الشركة  إدارة  من  يتطلب  خاص  وبشكل  العادلة  بالقيمة  مالية  موجودات  تقييم 
ع بالضرورة  مبنية  المذكورة  التقديرات  إن  المستقبل.  في  التقديرات  تلك  وظروف  أوضاع  عن  الناجمة  وأوقاتها  المستقبلية  النقدية  لى التدفقات 
ف  التغيرات  نتيجة  التقديرات وذلك  تختلف عن  قد  الفعلية  النتائج  التيقن وإن  التقدير وعدم  لها درجات متفاوتة من  ي فرضيات وعوامل متعددة 

 المستقبل في أوضاع وظروف تلك المخصصات. 
 

 . 2023كانون الأول  31إن تقديراتنا المتبعة ضمن القوائم المالية المرحلية المختصرة معقولة ومتماثلة مع التقديرات المتبعة للسنة المنتهية في 
 

 بضاعة  (3
 2023  2024اذار    31 
 دينــار   دينــار  

 417 791 4  265 835 4 بضاعة وقطع غيار  
 (620 147)  (620 147) بضاعة وقطع غيار* مخصص 

 4 687 645  4 643 797 
 

 :مخصص بضاعة وقطع غيارفيما يلي الحركة التي تمت على *
 2023  2024اذار    31 

 دينــار   دينــار  

 (620 363)  (620 147) رصيد بداية الفترة/ السنة 
 000 216  000 مخصص انتفت الحاجة اليه 

 (620 147)  (620 147) رصيد نهاية الفترة/ السنة 

 
 دينار. 41 772بقيمة  2024اذار  31قيمة الإضافات على الممتلكات والمعدات للفترة المنتهية كما في   بلغت (4
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 الشركة العربية لصناعة الألمنيوم )آرال( 
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 )غير المدققة(   2024آذار  31إيضاحات حول القوائم المالية المرحلية المختصرة 

 
 حقوق الملكية  (5
 

 رأس المال 
 سهم بقيمة اسمية دينار للسهم. 6 750 000دينار مقسم إلى  6  750 000يبلغ رأس المال المصرح به والمدفوع 

 
 علاوة الإصدار 

 .عن إصدار بعض الأسهم بسعر يزيد عن القيمة الاسمية للسهم البالغة دينار ةناتج ير وهدينا 345 000تبلغ علاوة الإصدار 
 

 احتياطي إجباري 
 يجوز  من الأرباح السنوية قبل الضرائب خلال السنة والسنوات السابقة ولا  %10تمثل المبالغ المتجمعة في هذا الحساب ما تم تحويله بنسبة  

 العامة الهيئة بموافقة يجوز أنه إلا به المصرح الشركة رأس مال من  % 25 يعادل ما المتجمع الإجباري  الاحتياطي  حساب يبلغ أن قبل وقفه
وهو غير قابل  به المصرح الشركة مال  رأس مقدار يعادل ما الاحتياطي هذا يبلغ أن إلى السنوية النسبة هذه اقتطاع في الاستمرار للشركة

 الخسائر المتراكمة إطفاء    ةغير عادي هيئة عامة  تقرر في اجتماع    أنالاحتياطيات الأخرى    ذللهيئة العامة وبعد استنفاللتوزيع على المساهمين،  
 .القانون يعاد بناؤه وفقا  لأحكام  أنمن المبالغ المتجمعة في حساب الاحتياطي الإجباري على 

 
 احتياطي اختياري 

بنسبة لا تزيد عن   السنوية الصافية  تم تحويله من الأرباح  المتجمعة في هذا الحساب ما  المبالغ  السنة والسنوات السابقة.   %20تمثل  خلال 
على  كأرباح  منه  جزء  أي  أو  بالكامل  توزيعه  العامة  للهيئة  ويحق  الإدارة  مجلس  يقررها  التي  الأغراض  في  الاختياري  الاحتياطي  يستخدم 

 المساهمين. 
 
 أرقام المقارنة  (6

    قائمة الدخل الشامل المرحلية المختصرة كلا  من ، كما تتضمن 2023كانون الأول  31تمثل أرقام المقارنة قائمة المركز المالي المدققة كما في 
آذار    31وقائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة )غير المدققة( للفترة المنتهية في  

، ولم ينتج  2024آذار  31. تم إعادة تبويب بعض أرقام القوائم المالية المقارنة لتتناسب مع تبويب أرقام القوائم المالية للفترة المنتهية في 2023
 .2023 لسنةوحقوق الملكية  2023آذار  31الفترة المنتهية في  ربح عن إعادة التبويب أي أثر على 



 1 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS  
31 MARCH 2024 (UNAUDITED)  

 



 2 

 

ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONTENTS 

 
 Page 

Review report on condensed interim financial statements 3 
Condensed interim statement of financial position (unaudited) 4 
Condensed interim statement of other comprehensive income (unaudited)      5 
Condensed interim statement of changes in equity (unaudited) 6 
Condensed interim statement of cash flows (unaudited) 7 
Notes to the condensed interim financial statements (unaudited) 8-9 

 
 
 
 



 3 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

REVIEW REPORT ON CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
 

TO THE CHAIRMAN AND MEMBERS OF THE BOARD OF DIRECTORS 
ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
AMMAN – JORDAN 
 
Introduction   
We have reviewed the accompanying condensed interim statement of financial statements of Arab Aluminum 
Industry Company (ARAL) as at 31 March 2024, and condensed interim statements of other comprehensive income, 
changes in equity and cash flows for the period then ended, and a summary of significant accounting policies and 
other explanatory notes. The board of directors is responsible for the preparation and fair presentation of this 
condensed interim financial statements in accordance with International Accounting Standard IAS (34) relating to 
Interim Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on these condensed interim financial 
statements based on our review. 

 
Scope of review  
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagement “2410 "Review of Interim 
Financial Statement Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information 
consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying 
analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance 
with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would 
become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit 
opinion. 

 
Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed 
interim financial information is not prepared, in all material respects, accordance with International Accounting 
Standard (34) relating to interim financial reporting. 
 
Amman – Jordan                                                                                                Adel Ayyoub 
30 April 2024                                                                                                                     License No. 499 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF FINANCIAL POSITION 
31 MARCH 2024 (UNAUDITED)               

 
  31 MARCH 

2024 
 

31 December 
2023 

Assets Notes JD  JD 

Current Assets    Audited 

Cash and cash equivalents  1 586 330  1 614 553 
Checks under collection   1 987 178  1 896 266 
Accounts receivable  1 543 690  1 741 261 
Inventory 3 4 687 645  4 643 797 
Other debit balances  274 962  303 863 

Total Current Assets  10 079 805  10 199 740 

Non - Current Assets     
Financial assets at fair value through other comprehensive Income  228 243  232 295 
Investments properties  365 747  365 747 
Investment in associates  39 176  39 176 
Property, plant and equipment  4 444 147  4 523 451 
Projects under construction  205 986  205 986 

Total Non - Current Assets  5 283 299  5 366 655 

Total Assets  15 363 104  15 566 395 

Liabilities and Equity     
Liabilities     
Current Liabilities     
Bank overdraft  32 529  32 766 
Loan  1 250 297  1 625 297 
Accounts payable    1 566 142  1 239 416 
Other credit balances  1 078 247  1 201 689 
Income tax provision and national contribution   657  657 

Total Current Liabilities  3 927 872  4 099 825 

Equity     
Shareholders' Equity 5    
Share capital  6 750 000  6 750 000 
Share premium  345 000  345 000 
Statutory reserve  3 439 046  3 439 046 
Voluntary reserve  725 651  725 651 
Fair value reserve  (332 392)  (328 340) 
Retained earnings  507 927  535 213 

Total Equity  11 435 232  11 466 570 

Total Liabilities and Equity  15 363 104  15 566 395 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF OTHER COMPREHENSIVE INCOME          
31 MARCH 2024 (UNAUDITED)                        

 
 
 

31 MARCH 
2024 

JD 

 31 MARCH 
2023 

JD 

Sales 2 470 565  2 545 760 
Cost of sales (2 268 554)  (2 315 681) 

Gross profit 202 011  230 079 
Selling and distribution expenses  (43 601)  (39 104) 
Administrative expenses (153 242)  (152 261) 
Financing expenses  (17 963)  (10 964) 
Other revenues 509  490 
Expected credit loss provision  (15 000)  (15 000) 

(Loss) Profit for the period (27 286)  13 240 

    
Other comprehensive income items:      
Changes in fair value of financial assets (4 052)  (1 920) 

Total other comprehensive (loss) profit for the period (31 338)  11 320 

    
    

Basic and diluted (loss) profit per share for the period JD (0,004)     JD 0,002 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (Unaudited)                      
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CHANGES IN EQUITY 
31 MARCH 2024 (UNAUDITED)               

 

Total   
JD 

Retained 
Earnings  

JD 

Fair value   
reserve 

JD 

Voluntary 
Reserve 

JD 

Statutory 
Reserve 

JD 

Share 
premium 

JD 

Share 
capital 

JD 

 
 
 

11 958 209 997 901 (299 389) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 31 December 2022 
13 240 13 240 - - - - - Profit for the period 

(1 920) - (1 920) - - - - Change in fair value reserve 

11 969 529 1 011 141 (301 309) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 31 March 2023 

        
11 466 570 535 213 (328 340) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 31 December 2023 

(27 286) (27 286) - - - - - Loss  for the period 

(4 052) - (4 052) - - - - Change in fair value reserve 

11 435 232 507 927 (332 392) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 31 March 2024  

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (Unaudited)                           
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CASH FLOWS 
31 MARCH 2024 (UNAUDITED)               

 
 31 MARCH  

2024 
JD 

 31 MARCH 
2023 

JD 

Operating Activities    
(Loss) Profit for the period before tax (27 286)  13 240 
Adjustments for:    
Financing expenses  17 963  10 964 
Expected credit loss provision 15 000  15 000 
Depreciations 121 076  98 459 
interest revenue   (455)  (439) 
Changes in Assets and Liabilities    
Checks under collection (90 912)  390 016 
Accounts receivable 182 571  (569 491) 
Inventory (43 848)  204 347 
Other debit balances 28 901  (8 363) 
Accounts payable  326 726  145 480 
Other credit balances (123 442)  (155 236) 
Paid Income tax provision and national contribution  -  (74 858) 

Net Cash from Operating Activities 406 294  69 119 

Investing activities    
Purchases of property, plant and equipment (41 772)  (59 019) 
Projects under construction -  - 
Proceeds from interest revenues   455  439 

Net Cash Used in Investing Activities (41 317)  (58 580) 

Financing Activities    
Bank overdraft (237)  1 504 
Loan (375 000)  151 284 
Paid Financing expenses    (17 963)  (10 964) 

Net Cash (used in) from Financing Activities (393 200)  141 824 

Net Change in cash and cash equivalents (28 223)  152 363 
Cash and cash equivalents – beginning of the period 1 614 553  376 416 

Cash and Cash Equivalents – ending of the period 1 586 330  528 779 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (Unaudited) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

. 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
31 MARCH 2024 (UNAUDITED)               

 
1) General 
The Company was registered at the Ministry of Industry and Trade as a Jordanian public shareholding limited company 
under No. (100) on 6 March, 1976. The company's share capital is JD 6,000,000. The general assembly decided, in its 
extraordinary meeting held on 10 may 1998, to increase paid-up capital to JD/share 6 750 000 with share premium to 
JD/share 0.75. 
 

The company's main activities are manufactured aluminum, extrusion, cutting and pulling profiles, and manufacture 
raw materials for aluminum. 
 

The accompanying condensed interim financial statement was approved by Audit Committee of the Board of Directors 
in its meeting held on 30 April 2024. 

 
2) Basis of Preparation 
The accompanying condensed interim financial statements have been prepared in accordance with the International 
Accounting Standard (IAS) 34 "Interim Financial Reporting". 

 

The accompanying condensed interim financial information do not include all the information and disclosures 
required for the annual financial statements, which are prepared in accordance with the International Financial 
Reporting Standards and must be read with the financial statements of the Company as at 31 December 2023. In 
addition, the results of the Company's operations for the three months ended 31 March 2024 do not necessarily 
represent indications of the expected results for the year ending 31 December 2024, and do not contain the 
appropriation of the profit of the current period, which is usually performed at year end. 

 

The condensed interim financial statements are presented in Jordanian Dinar, which is the functional currency of the 
Company. 
 
Changes in Accounting Policies 

The accounting policies applied by the Company in these financial statements for the period ended 31 March 2024, are 

the same as those applied by the Company in its financial statements for the year ended 31 December 2023 except for 

the following: 

IAS 1 Classification of Liabilities as Current or Non-current 

- On 31 October 2022, the IASB issued 'Non-current Liabilities with Covenants (Amendments to IAS 1)' to 

clarify how conditions with which an entity must comply within twelve months after the reporting 

period affect the classification of a liability.  

✓ The amendments are effective for annual periods beginning on or after 1 January 2024, and did not have 

a significant effect on the Company financial statements. 

 

IFRS 16 Lease Liability in a Sale and Leaseback 

- On 22 September 2022, the IASB issued 'Lease Liability in a Sale and Leaseback (Amendments to IFRS 

16)' with amendments that clarify how a seller-lessee subsequently measures sale and leaseback 

transactions that satisfy the requirements in IFRS 15 to be accounted for as a sale.  

✓ The amendments are effective for annual periods beginning on or after 1 January 2024, and did not have 

a significant effect on the Company financial statements. 

 

IAS 7 AND IFRS 7 Supplier Finance Arrangements  

- On 25 May 2023, the IASB issued 'Supplier Finance Arrangements (Amendments to IAS 7 and IFRS 7) that 

ask entities to provide qualitative and quantitative information about supplier finance arrangements.  

✓ The amendments are effective for reporting periods beginning on or after 1 January 2024, and did not 

have a significant effect on the Company financial statements. 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
31 MARCH 2024 (UNAUDITED)               

 
Accounting estimates 
Preparation of the financial statements and the application of the accounting policies require the management to 
perform assessments and assumptions that affect the amounts of financial assets, financial liabilities, and fair value 
reserve and to disclose contingent liabilities. Moreover, these assessments and assumptions affect revenues, 
expenses, provisions, and changes in the fair value shown in the statement of other comprehensive income and 
owners’ equity. In particular, this requires the company’s management to issue significant judgments and assumptions 
to assess future cash flow amounts and their timing. Moreover, the said assessments are necessarily based on 
assumptions and factors with varying degrees of consideration and uncertainty. In addition, actual results may differ 
from assessments due to the changes resulting from the conditions and circumstances of those assessments in the 
future. 
 
3) Inventory 

 31 March 2024  2023 
 JD  JD 

Inventory and spare parts 4 835 265  4 791 417 
Provision for spare parts and Finished goods* (147 620)  (147 620) 

 4 687 645  4 643 797 

 
*The movement of the Provision for spare parts and Finished goods was as follow: 

 
 31 March 2024  2023 
 JD  JD 

Balance at beginning of the period/ year (147 620)  (363 620) 
Returned Provision   -  216 000 

Balance at ending of the period/ year (147 620)  (147 620) 

 
4) The addition of property, plant and equipment for the period ended 31 March 2024 amounted 41 772 JD. 

 
5) Equity 

 
Share Capital 
The authorized and share capital of the Company is JD 6 750 000 divided into 6 750 000 shares at JD 1 per share. 
 
Share premium  
This amount 345 000 JD represents the difference between the par value of the shares issued and their issue price at 
the date of issuance. 
 
Statutory reserve  
Statutory reserve is allocated according to the Jordanian Companies Law by deducting 10% of the annual net profit 
before income tax until the reserve equals 25% of the Company's subscribed capital However, the Company may, with 
the approval of the General Assembly, continue to deduct this annual ratio until this reserve equals the subscribed 
capital of the Company in full. Such reserve is not available for dividends distribution. The General Authority may, 
after depletion the other reserves, decide at an extraordinary meeting to resolve the accumulated losses from the 
amounts collected in the Statutory reserve account, provided that they are rebuilt in accordance with the provisions 
of the Law. 
 
Voluntary reserve  
This account represents cumulative appropriations not exceeding 20%  of the annual profit per year. This reserve is 
available for distribution to shareholders. 
 
6) Comparative figures  
Some of the comparative figures for the year 2023 have been reclassified to correspond with the period ended 31 
March 2024 presentation and it did not result in any change to the last year's operating results . 

 


